

04/10/2017

Tarapacá: Fiscal SACFI y Carabineros desarticulan bandas dedicadas al robo de vehículos

Bajo la dirección del fiscal de foco de la Fiscalía de Tarapacá Daniel Contreras, un centenar de funcionarios pertenecientes a la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) y a otras unidades de Carabineros de Iquique, Arica, Antofagasta y Santiago; realizaron este mañana un operativo masivo en Iquique y Alto Hospicio con el fin de detener a los miembros de dos bandas delictuales investigadas por su participación en el robo de vehículos 4x4.



El fiscal Contreras explicó que la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía, que inició este año su funcionamiento en la región, estableció el robo de vehículos como uno de los delitos priorizados a investigar, dado el alto número de ilícitos que hay en la región y la baja recuperación de algunos vehículos 4x4. “El análisis y la investigación permitió establecer la existencia de dos bandas criminales dedicadas al robo de cierto tipo de vehículos 4x4, tanto en Iquique como en Alto Hospicio, que eran sustraídos desde la vía pública la mayoría de las veces y luego sacados del país”, indicó el fiscal.

El mayor Diego Rojas, de la Dirección de Investigación Criminal de Carabineros, agregó que la investigación llevada adelante por funcionarios del SEBV estableció que “estas bandas tenían un modus operandi bastante especial, ya que ellos le sacaban una de las chapas a los móviles, la cual se usaba para confeccionar una llave falsa, y con esa llave robar el vehículo, cuyo destino final era el mercado informal de Bolivia”. Hasta el momento hay diez personas detenidas, las que pasarán mañana a control de detención y formalización en el juzgado de Garantía de Iquique.